

Gremios exigen respeto por la independencia del DANE

Fuente: Caracol 09/08/2007 - 17:38:00

Dirigentes del sector privado afirman que es grave que el director del DANE haya renunciado por presiones del gobierno. Los gremios empresariales consideran que la entidad estadística oficial debe conservar su autonomía.

El vicepresidente del Consejo Gremial Nacional, Rafael Mejía, respaldó la independencia que ha tenido el organismo y señaló que muchos aspectos se pueden mejorar. Sin embargo, consideró inadmisibles que el Departamento Nacional de Planeación o cualquier otra dependencia del gobierno pretenda interferir en los datos de la economía.

Otros consideran que tratar de manipular o interferir en las estadísticas que arroja el Dane es atentar contra el prestigio internacional que ha logrado este organismo.

El presidente de la Federación Nacional Avícola - Fenavi, Jorge Enrique Bedoya dijo que Planeación Nacional debe aclarar por qué presiona e intenta interferir en las estadísticas del Dane.

Confecámaras, gremio que aglutina a las Cámaras de Comercio y que preside Eugenio Marulanda, se sumó a la preocupación por la independencia institucional del Dane y recordó que es la segunda vez que un director de esa entidad se va por presiones del gobierno.

El senador Gabriel Zapata, de la comisión tercera económica, dijo que la renuncia del director del Dane estaba cantada desde hace varios meses, por la inconsistencia de las estadísticas con otras entidades del gobierno como Planeación y el Ministerio de Hacienda.

Tomado de: www.caracol.com.co